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Anno scolastico
2024-2025: si inizia l
'11 settembre, si
terminerà il 7 giugno

E ’  s t a t o  d e f i n i t o  i l
ca lendario  scolast ico
2024-2025.L’anno  inizierà
lunedì  11  settembre  per
terminare il 7 giugno (il 30
g i u g n o  p e r  l e  s c u o l e
dell’infanzia).Il  calendario
approvato  dalla  Giunta
regionale  su  proposta
dell’assessore  all’Istruzione
e  Merito  Elena  Chiorino
(continua)

Picchia la madre e
resiste ai carabinieri.
21enne arrestato

I  Carabinieri  del  Nucleo
Operativo e Radiomobile di
Verbania sono intervenuti a
Stresa la scorsa serata, dove
un 21enne stava picchiando
la  madre .  A l  t e rm ine
dell’intervento  il  ragazzo,
che  ha  opposto  anche  una
determinata  resistenza  nei
confronti dei militari, è stato
arrestato.Erano (continua)

Serie D in campo: Rg in casa
con il Pont Donnaz e derby
della Cremosina

Serie  D  in  campo  per  la
trentatreesima  giornata,
anticipata  al  giovedì  in
occasione  della  Pasqua.
Alle  14.30  a  Borgosesia
andrà in scena l’ennesima
puntata del classico Derby
della Cremosina, dal nome
della strada che collega il

capoluogo  della  Valsesia
con Gozzano. Di fronte due
squadre in difficoltà, ma se
per i  padroni  di  casa non
resta  nessuna  speranza
concreta  di  evitare  la
retrocessione  diretta  in
Eccel lenza  i  cus iani ,
vincendo, si manterrebbero
in linea di

galleggiamento con ancora
fonda te  speranze  d i
salvarsi senza passare per i
sempre  infidi  playout.Tre
punti  facili  per continuare
a  vele  spiegate  la  corsa
verso i  playoff dovrebbero
invece  aspettare  l ’RG
Ticino  (continua)

Gozzano, accordo Biscuola-Tucciariello. Centrodestra unito alle
amministrative

C a r l a  B i s c u o l a  e
Francesca  Tucciariello
h a n n o  t r o v a t o  u n
accordo. Il  centro destra
andrà unito alle prossime
elezioni amministrative di

Gozzano  con  un  'unica
lista che prende che sarà
denominata  “La  nostra
Gozzano  nel  cuore”  per
comprendere il (continua)

Panza (Lega): Bene il
voto del Consiglio d
'Europa sull 'Autonomia
regionale in Italia

Soddisfazione  per  il  voto
odierno  del  Consiglio  d
' E u r o p a  s u l l e
r a c c o m a n d a z i o n i
riguardanti  l  'Autonomia
r e g i o n a l e  i n
I t a l i a . I m p o r t a n t e  i l
riconoscimento  dei  benefici
d e l l a  r i f o r m a  e
l ’ incoraggiamento  nel
prosegu imento  de l l e
iniziative  intraprese  –
c o m m e n t a
l ’ e u r o p a r l a m e n t a r e
Alessandro  Panza  –.  I l
Consiglio  d  'Europa  ha
infatti accolto positivamente
l  ' A u t o n o m i a  c o m e
(cont inua)

Pediacoop dona
attrezzature al San
Biagio per 120 mila

euro. Video

Montani: “Sempre
lavorato per unità
centro destra, ora
avanti con Mirella

Cristina

Rossi (Pd), “Accelerare
tempi per la

realizzazione rotatoria
Baraggia di Suno”
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Picchia la madre e resiste ai carabinieri. 21enne
arrestato

I  Carabinieri  del  Nucleo
Operativo  e  Radiomobile
d i  V e r b a n i a  s o n o
intervenuti  a  Stresa  la
scorsa  serata,  dove  un
21enne  stava  picchiando
la  madre.  Al  termine
dell’intervento il ragazzo,
che ha opposto anche una
determinata  resistenza
nei confronti dei militari,
è  stato  arrestato.Erano
circa  le  21.30

di  martedì  quando  è
arrivata  una  richiesta  di
a iu to  a l l a  cen t ra l e
operativa  dei  Carabinieri
di  Verbania.  A  chiamare
era  stato  il  convivente
d e l l a  v i t t i m a  c h e
segnalava  un  violento
litigio tra la compagna e il
figlio  di  questa.Pochi
minuti dopo una pattuglia
del Nucleo Radiomobile è
arrivata  all’indirizzo
indicato,  trovando  ad
attenderli una donna con
e v i d e n t i  s e g n i  d i
percosse. Terrorizzata, la
donna  ha  preferito  non
rientrare  in  casa  e  ha
iniziato  a  raccontare  la
sua  storia  ad  uno  dei
militari rimasto con lei,

mentre l’altro ha iniziato
ad  ascoltare  la  versione
d e l  c o n v i v e n t e
a l l ’ in ternode l l ’
ab i taz ione .  In  que l
momento  il  figlio  della
donna  è  uscito  dal la
propria  camera  da  letto
epalesemente ubriaco, ha
preso la via dell’uscita per
raggiungere la madre con
l’intento  di  aggredirla
nuovamente .  I l  suo
tentativo  però  è  stato
bloccato  dal  carabiniere
r imasto  a l l ’ in terno
dell’abitazione,  che  si  è
messo tra lui e la porta,
i m p e d e n d o g l i  d i
passare.A  quel  punto  è
diventato  il  militare  il
bersaglio del giovane che

ha sfogato la  sua rabbia
contro  il  carabiniere
minacciandolo di morte e
colpendolo  con  calci  e
p u g n i .  G r a z i e
all’intervento del collega,
a fatica, il ragazzo è stato
ammanet ta toe  reso
inoffensivo.La  madre,
accompagnata in caserma
a  Stresa  ha  raccontato
l ’ i n t e r a  s e q u e n z a
d e l l ’ a g g r e s s i o n e
f o r m a l i z z a n d o  l a
denuncia. In particolare il
giovane rientrato in casa,
evidentemente dopo aver
abusato  di  alcolici,  era
stato  redarguito  dalla
madre e, infastidito dalle
rimostranze  della  stessa
l ’ a v e v a  a g g r e d i t a
p icch iandola

violentemente.  Poi  la
c h i a m a t a  a l  1 1 2  e
l ’ i n t e r v e n t o  d e i
carabinieri.  La  donna  è
stata  successivamente
v i s i t a t a  a l  D E A  d i
Verbania  e  medicata.Il
ragazzo,  dichiarato  in
a r r e s t o  p e r
maltrattamenti in famiglia
e  resistenza  a  pubblico
uff iciale,  comparirà
q u e s t a  m a t t i n a  i n
Tribunale  per  i l  r i to
direttissimo.
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Serie D in campo: Rg in casa con il
Pont Donnaz e derby della
Cremosina

Serie D in campo per la trentatreesima giornata, anticipata
al giovedì in occasione della Pasqua. Alle 14.30 a Borgosesia
andrà in scena l’ennesima puntata del classico Derby della
Cremosina, dal nome della strada che collega il capoluogo
della  Valsesia  con  Gozzano.  Di  fronte  due  squadre  in
difficoltà, ma se per i padroni di casa non resta nessuna
speranza  concreta  di  evitare  la  retrocessione  diretta  in
Eccellenza i cusiani, vincendo, si manterrebbero in linea di
galleggiamento  con  ancora  fondate  speranze  di  salvarsi
senza passare per i sempre infidi playout.Tre punti facili per
continuare  a  vele  spiegate  la  corsa  verso  i  playoff
dovrebbero invece aspettare l’RG Ticino che, sempre alle
14.30,  ospiterà  al  Beretta  Muttini  i  valdostani  del  Pont
Donnaz, che, pur 6 punti avanti al Borgosesia, ne hanno 8 di
distacco dall’Alba, terzultimo e ben difficilmente potranno
evitare di ritrovarsi l’anno prossimo in Eccellenza. (FAB)

 CRONACA  

Anno scolastico 2024-2025: si inizia
l '11 settembre, si terminerà il 7
giugno
E’ stato definito il calendario scolastico 2024-2025.L’anno
inizierà lunedì 11 settembre per terminare il 7 giugno (il 30
giugno per le scuole dell’infanzia).Il  calendario approvato
dalla  Giunta  regionale  su  proposta  dell’assessore
all’Istruzione e Merito Elena Chiorino comprende 205 giorni
di lezione in aula negli istituti in cui si frequenta dal lunedì
al  sabato,  171  dove  si  resta  in  classe  fino  al  venerdì.
Potranno ridursi di un giorno per la ricorrenza del Santo
Patrono.In  considerazione  del  servizio  svolto  le  scuole
dell’infanzia  potranno  anticipare  l’inizio  delle  lezioni.Le
vacanzeDefiniti  anche  i  periodi  di  chiusura:-  venerdì  1°
novembre,  in  occasione  della  festa  dei  Santi-  dal  23
dicembre al 6 gennaio per le vacanze di Natale (le lezioni
riprenderanno martedì 7 gennaio)-  da sabato 1° marzo a
martedì 4 marzo per le vacanze di Carnevale- da giovedì 17
aprile a martedì 22 aprile per le vacanze di Pasqua- venerdì
25  aprile  per  la  Festa  della  Liberazione-  da  giovedì  1°
maggio  a  sabato  3  maggio  per  la  Festa  dei  Lavoratori-
lunedì 2 giugno per la Festa della Repubblica
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Pediacoop dona attrezzature al San
Biagio per 120 mila euro. Video

Ammontano a circa 120 mila euro le donazioni  effettuate dalla Società
Cooperativa  Pediacoop all’Ospedale  San Biagio  di  Domodossola.martedì
pomeriggio nel reparto di neurologia, alla presenza dei dirigenti Asl, dei
vari  primari  dei  reparti  che  hanno  ricevuto  la  donazione,  del  sindaco
domese  Lucio  Pizzi  il  Presidente  di  Pediacoop  fabrizio  Comaita  ha
presentato  gli  apparecchi  acquistati  dalla  cooperativa,  tra  i  quali  un
ecografo dato alla SOC Neurologia, un Videocapillaroscopio per la SOC
Medicina Interna, una Sonda per Sistemi Ecografici al Punto Nascitae un
Sistema Ecografico Wireless alla SOC Radiologia.Video in caricamento

Panza (Lega): Bene il voto del Consiglio d
'Europa sull 'Autonomia regionale in Italia
Soddisfazione  per  il  voto  odierno  del  Consiglio  d  'Europa  sulle
raccomandazioni riguardanti l 'Autonomia regionale in Italia.Importante il
riconoscimento  dei  benefici  della  riforma  e  l’incoraggiamento  nel
proseguimento delle iniziative intraprese – commenta l’europarlamentare
Alessandro Panza –. Il Consiglio d 'Europa ha infatti accolto positivamente l
'Autonomia  come  strumento  per  ridurre  le  disparità  territoriali,
promuovendo l 'azione del governo italiano e invitando al mantenimento del
percorso intrapreso, decretando l 'Autonomia come modello virtuoso per
favorire lo sviluppo e la democrazia. L 'Autonomia regionale porterà a uno
sviluppo  equilibrato  dei  territori  disagiati,  compresa  la  Montagna  "  –
conclude  Panza.Così  in  una  nota  l’europarlamentare  Alessandro  Panza,
responsabile delle politiche per le aree montane della Lega e Consigliere
per la Montagna del ministro per gli Affari Regionali Roberto Calderoli.

 CRONACA  

Gozzano, accordo Biscuola-
Tucciariello. Centrodestra unito alle
amministrative
Carla Biscuola e Francesca Tucciariello hanno trovato un accordo.
Il centro destra andrà unito alle prossime elezioni amministrative
di Gozzano con un 'unica lista che prende che sarà denominata “La
nostra Gozzano nel cuore” per comprendere il nome di entrambe
quelle di provenienza: “La nostra Gozzano” di Biscuola e “Gozzano
nel  Cuore”  formazione  dell’attuale  sindaco  Gianluca  Godio  che
correndo per un posto da consigliere regionale, aveva passato il
testimone a Tucciariello.Candidato sindaco del nuovo schieramento
sarà Carla Biscuola, con l’attuale assessore all’Istruzione, Politiche
Giovanili, Sport, Viabilità, Ambiente e Commercio che diverrà, in
caso di successo, sua vice. Gli altri candidati saranno svelati, recita
il  comunicato  diffuso  dal  nuovo  gruppo,  solo  nelle  prossime
settimane.  Sembra  però  già  certo  che  tra  di  loro  non  ci  sarà
Stefania Biaggi, che si era schierata a sorpresa con Biscuola poche
settimane fa, era il 15 febbraio e aveva fondato un nuovo gruppo
nel Consiglio comunale attuale insieme a Katia Travaglini. Un post
apparso sul profilo Facebook di Biaggi “Una volta c’era più dignità
anche nel fare schifo – Questa frase non ha nulla da aggiungere”
non lascia dubbi in merito. (FAB)Questo il testo del comunicato di
“La  nostra  Gozzano  nel  Cuore”:GOZZANO:  CENTRODESTRA
TROVA  ACCORDOBISCUOLA,  DA  TUCCIARIELLO  GRANDE
PASSO IN AVANTI PER IL BENE DEL CDXTrovato l’accordo tra le
liste civiche e il centrodestra per le elezioni comunali a Gozzano. Il
patto,  siglato  ieri,  prevede  la  candidatura  a  sindaco  di  Carla
Biscuola e quella di Francesca Tucciarello come sua vice. Biscuola
ha voluto  ringraziare  l’attuale  assessore  all’Istruzione,  Politiche
Giovanili, Sport, Viabilità, Ambiente e Commercio per “aver fatto
un passo in avanti per il bene della coalizione di centrodestra e di
Gozzano  ",  accettando  di  correre  al  suo  fianco  e  dimostrando
grande coerenza e  lungimiranza.  Il  ticket  di  oggi  conferma un
centrodestra in ottima salute, ancora una volta unito e compatto.
Da  oggi  parte  la  nostra  sfida  per  continuare  a  dare  un  buon
governo al Paese. Nelle prossime settimane verranno presentati
tutti i candidati della lista “La nostra Gozzano nel cuore – Biscuola
Sindaco ".  Ora, non resta che mettersi al lavoro per la stesura
congiunta  del  programma  elettorale  che,  peraltro,  è  già  stato
oggetto  di  confronto  tra  i  due  gruppi  date  le  affinità  degli
obiettivi”.
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Rossi  (Pd),  “Accelerare  tempi  per  la  realizzazione
rotatoria Baraggia di Suno”

“L’incidente mortale dello
scorso  sabato  è  soltanto
l’ultimo  di  una  serie  di
eventi  drammatici  che
coinvolgono l’incrocio tra
la Statale 229 e la Strada
Provinciale  22  all’altezza
di Suno. Occorre

intervenire  con  estrema
urgenza”.  Lo  dichiara  il
consigliere  Regionale
Domenico  Rossi  che  nel
Consiglio  Regionale  di
martedì  26  marzo  ha
p r e s e n t a t o
u n ’ i n t e r r o g a z i o n e
urgente.  “La  messa  in
s icurezza  del  tratto
stradale è una priorità per
il  Partito  Democratico,
per  questo  c i  s iamo
attivati  a  tutti  i  livelli
mettendoci  in  ascolto
de l l ’ ammin i s t raz ione
comunale  di  Suno  e  del
locale circolo del PD. Da
parte mia ho

presentato  un  question
t i m e  a l l ’ a s s e s s o r e
competente e lo stesso ha
fatto l’Onorevole Federico
Fornaro  interrogando  il
Min i s t ro”  sp iega  i l
Consigliere  Dem.   “Il
C o m u n e  d i  S u n o  -
prosegue  Ross i  -  ha
iniziato  un  percorso
p o s i t i v o  p e r  l a
real izzazione  di  una
rotatoria  in  sostituzione
dell’attuale  incrocio
d i a l o g a n d o  c o n  l a
Provincia e Anas. L’iter si
è  interrotto  lo  scorso
mese  di  ottobre,  proprio
quando alla

stesura  definitiva  della
convenzione  mancavano
s o l t a n t o  g l i  u l t i m i
dettagli.  Occorre  uno
sforzo congiunto ad ogni
livello  istituzionale  per
d a r e  r i s p o s t e  a i
cittadini”.“In  tal  senso  -
conclude  il  consigliere
Dem - assume importanza
l’incontro del prossimo 3
aprile tra Anas e Comune
di  Suno  per  risolvere  la
criticità  con  tempestività
e  u r g e n z a ,  s e n z a
escludere soluzioni ponte,
come  l’istallazione  di  un
impianto

semaforico in attesa della
rea l i zzaz ione  de l la
rotatoria.  Manterremo
a l t a  l ’ a t t e n z i o n e
sull’evoluzione  dell’iter  e
del  dialogo  tra  Anas  e
C o m u n e .  S a r e m o
soddisfatti solo quando il
tratto  sarà  messo  in
sicurezza”.  (c.s)
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Montani: “Sempre lavorato per unità centro destra,
ora avanti con Mirella Cristina
Enrico Montani commenta
la  decisione  di  candidare
Mirella  Cristina  come
candidato  del  centro
destra a Verbania:“L’intesa
raggiunta  a  Roma  parla
chiaro: Mirella Cristina di
Forza Italia sarà candidato
sindaco  a  Verbania  per
tutto il centro destra e noi
sosterremmo la sua corsa
alle  elezioni  di  giugno.
Q u a n d o  c ’ è  s t a t a  l a
conferenza  stampa  pro
Giandomenico  Albertella,
avevo  anticipato  che  lo
avremmo appoggiato salvo
diverse  decisioni  a  livello
nazionale.Così  è  stato,  e
ora  noi  della  Lega,  che
abbiamo  sempre  lavorato
per  l’unità,  ne  prendiamo
atto. FdI, che come noto in
questa fase storica ha il

maggior  peso  nel  centro
destra,  si  prende  oggi
l’onere  e  l’onore  della
decisione assunta a livello
regionale  e  nazionale,  in
contrapposizione  col  suo
segretario  provinciale.La
Lega guarda prima di tutto
a i  s u o i  e l e t t o r i :
proseguiamo  dunque  a
esporre  alla  coalizione  e
alla  città  intera  i  nostri
programmi  e  a  lavorare
per il bene della comunità
loca le .  D iec i  ann i  d i
a m m i n i s t r a z i o n e
M a r c h i o n i n i  h a n n o
rovinato  Verbania:  è
arrivato  il  momento  di
riprendere  il  timone  del
capoluogo”.

Prende gol, l 'arbitro non lo assegna ma lui segnala.
Premio fair play a Francesco

I l  gol  era  regolare  ma  l
' a r b i t r o  n o n  l o  a v e v a
assegnato.  Il  portiere  che
aveva  preso  l  'imbucata  ha
però  comunicato  allo  stesso
arbitro l 'errore commesso, e
il gol

è  s ta to  assegnato  ag l i
avversari. Per questo gesto di
fair  play  così  difficile  da
riscontrare  sui  campi  di
ca lc io ,  i l  "pu lc ino  "  d i
Crevoladossola,  Francesco
Cara,  ha

ricevuto  nei  giorni  scorsi  a
Torino  il  premio  "Golden
hearts 2024 ", riconoscimento
a s s e g n a t o  d a l l a  L e g a
Nazionale  dilettanti  del
Piemonte.  10  anni,  scolaro
alle

elementari  di  Preglia,  lo
straordinario portiere della
Crevolese,  ha  ricevuto  i
complimenti  anche  dal
sindaco  Giorgio  ferroni,
che  lo  ha  accompagnato
assieme  alla  famiglia  alla
serata di Venaria Reale. I
fatti  rissarono  all  'anno
scorso,  un  giocatore  del
Fomarco segna un gol, ma
la  rete  è  bucata  ed  i l
pal lone  arr iva  s ino  a
fondocampo. L 'arbitro non
assegna  la  reta,  ci  sono
delle  contestazioni,  ma  l
'intervento  del  portiere,
che conferma la regolarità
della rete subita,  mette a
tacere  ogni  polemica.  Un
riconoscimento  era  già
stato dato al giovanissimo l
'anno scorso, con la "green
card " della Fgic alla

sportività  dimostrata.
Emozionato,  il  piccolo
Francesco  ha  ricevuto  il
premio  davanti  ad  una
platea  dove  figuravano
molto nomi del calcio che
conta, dal presidente della
Lega  dilettanti,  Giancarlo
Abete, al numero uno della
J u v e n t u s ,  G i a n l u c a
Ferrero .  Toccante  i l
messaggio  rilanciato  sui
oscial da papà Andrea: "La
gioia e la soddisfazione di
vedere  i  frutti  di  ciò  che
cerchiamo  di  trasmetterti
ogni giorno e la speranza
c h e  u n  s i m i l e
comportamento  in  campo
non  debba  essere  solo
p r e m i a t o  m a  p o s s a
diventare  la  quotidianità
della pratica sportiva. Uno
splendido gesto per che mi
rende tanto orgoglioso ".
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Legge sul benessere animale: le ceneri di Fido
potranno riposare col padrone

Con legge  sul  benessere
animale,  le  ceneri  degli
animali  da  compagnia  si
potranno  tumulare  nel
loculo  o  nella  tomba del
padrone.  E  '  uno  degli
aspetti  della  legge  sulla
‘Tutela  degli  animali  di
a f f e z i o n e  e  s u l l a
p r e v e n z i o n e  d e l
randagismo’.  Su  questo
particolarissimo aspetto si
sofferma  Daniele  Poggio
consigliere  leghista  di
A l e s s a n d r i a . “ Q u e s t a
norma  –  aggiunge  –ha
incontrato una trasversale
sensibilità  perché  gli
animali  da  compagnia
meritano dignità e fanno
parte  della  famiglia  che
se  ne  prende  cura”.Il
Testo unificato in materia
di tutela degli animali da
affezione  e  prevenzione
del  randagismo  è  stato
approvato  all  'Unanimità
dal  Consiglio  regionale.
Consta  di  42  articoli
suddivisi  in  cinque  titoli
riordinando la normativa

regionale  in  materia,
coerentemente con quella
nazionale  ed  europea,  e
stanzia  500  mila  euro
annui  per  i l  tr iennio
2024-2026.“L’obi
ettivo  –  ha  sottolineato
Riva  Vercellotti  (Fdi)
illustrandolo  in  Aula  –  è
duplice:  semplificare  la
normativa  abrogando
diverse leggi regionali per
d a r  v i t a  a  u n
provvedimento organico e
coordinato e aggiornarne
l’impianto in sintonia con
le  sensibilità  emergenti
della società attuale. Tra i
punti di forza, spiccano il
f reno  a l  commerc io
illegale,  il  divieto  della
catena, la promozione e il
sostegno  alle  campagne
contro  l’abbandono,  per
l ’ a f f i d o  e  p e r
sens ib i l i z za re  a l l a
s ter i l i zzaz ione” .N
i c o t r a  ( L e g a ) ,
r i n g r a z i a n d o  l a
Commissione  Sanità  e
l’Assessorato per il lungo
lavoro svolto, ha

sottolineato  “l’adozione
del  Sistema  nazionale
anagrafe  animal i  d i
compagnia  (S inac) ,
l’attenzione  verso  i  cani
d ’ a s s i s t e n z a ,
f o n d a m e n t a l i  p e r
a c c o m p a g n a r e  e
sostenere i pazienti nella
loro malattia, e i cimiteri
per  animali  d’affezione,
che  il  Piemonte  tra  le
p r i m e  r e g i o n i  a
normare”.Frediani (Misto-
Up)  ha  evidenziato  “la
ricchezza  del  confronto,
non  sempre  facile.  C’è
molto  da  lavorare  sul
fronte  delle  violenze
gratuite sugli animali, dai
danni  causati  da  botti  e
fuochi  d’artificio  alla
manipolazione  genetica.
T e n g o ,  i n o l t r e ,  a
sottolineare  l’attenzione
in  tema  di  santuari  per
ospitare  gl i  animal i
vittime di  maltrattamenti
e  il  superamento  della
divisione  tra  animali  da
affezione  e  animali  da
profitto  perché  hanno
tutti  la

m e d e s i m a
dignità”.Caucino  ha
s o t t o l i n e a t o ,  i n
particolare,  “l’istituzione
d e g l i  A m b u l a t o r i
veterinari  sociali  per  le
fasce  più  deboli  della
popolazione, che a breve
veranno  aperti  anche  a
D o m o d o s s o l a  e  a
Omegna,  gli  interventi
per  la  prevenzione  del
r a n d a g i s m o ,  p e r  i
possessori  di  cani  ad
a g g r e s s i v i t à  n o n
controllata,  le  sanzioni
per  chi  viola  le  norme,
l’istituzione  dell’elenco
regionale dei pet sitter e
l e  a t t i v i t à  d i
sensibilizzazione  nelle
scuole”.Il  provvedimento
n o n  s i  a p p l i c a  a l l a
d e t e n z i o n e ,
al l ’a l levamento  e  a l
commercio  di  animali
esotici,  fauna  ittica  e
animali  selvatici  ma  alle
specie d’affezione: ci sono
obblighi  e  divieti  per  i
responsabili,  prevedendo
interventi per contrastare
i l  r a n d a g i s m o  e
l ’abbandono  e

sostenendo il  ruolo degli
enti del Terzo settore che
operano  per  la  tutela
degl i  an imal i ,  de l le
guardie  zoofile  e  di  chi
svolge  professionalmente
attività  di  assistenza.
Dispone,  tra  l ’altro,
l’istituzione  di  cimiteri
p e r  g l i  a n i m a l i
d ’ a f f e z i o n e . T r a  l e
numerose  novi tà ,  s i
prevede  l’adozione  del
S i s t e m a  n a z i o n a l e
anagrafe  animal i  d i
compagnia  (Sinac).  Sarà
compito  della  Giunta
regionale,  acquisito  il
parere della Commissione
S a n i t à ,  s t i l a r e  i l
regolamento  attuativo
della legge per definire –
i n  p a r t i c o l a r e  –  l e
modalità  tecniche  di
r e a l i z z a z i o n e  d e l
provvedimento.Foto  di
Csaba  Gyu lavár i  su
Unsplash
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Preioni  chiede  al  Parlamento  una  legge  sul
contenimento dei lupi

“Il  Piemonte  conta  circa
un terzo dei lupi di tutta
Italia: su 3.300 esemplari
nel  nostro  Paese,  circa
mille  sono  nella  nostra
regione,  in  gran  parte
ibridi  della  specie  Canis
Lupus.  I  numeri  sono  in
aumento e si traducono in
un

pericoloso  avvicinamento
ai  centri  abitati,  a  meno
d i  cen to  met r i ,  con
r ipetut i  a t tacch i  a l
bestiame d’allevamento e
agli  animali  domestici.
Serve  un  tempestivo
intervento  perché non si
tratta  più  di  episodi
sporadici  e  isolat i” .
A l b e r t o  P r e i o n i  i l
capogruppo della Lega in
R e g i o n e  P i e m o n t e
a n n u n c i a  d i  a v e r
depositato, con un ordine
del  giorno  in  Consiglio
regionale, sottoscritto con
il

consigliere  Valter  Marin,
la  proposta  di  legge  al
Parlamento, che impegna
la Giunta ad attivarsi con
il ministero dell’Ambiente
per  modi f i care ,  ne l
rispetto  della  normativa
europea vigente, il regime
di  deroga  per  il  Canis
Lupus e per gli  ibridi  di
questa specie. “Solo poco
tempo  fa  a  Macugnaga,
nel Vco, un cane è stato
sbranato  da  un  lupo  –
sottolinea  Preioni  -.  Gli
avvistamenti sono ormai

all’ordine del giorno: è un
fenomeno allarmante che
mette  in  per ico lo  le
a t t i v i t à  a g r i c o l e  e
pastorali. A breve però il
problema non riguarderà
solamente  gli  allevatori,
perché ci  sono già  molti
casi in cui i  lupi si  sono
introdotti nelle stalle, nei
giardini,  divorando  gli
animali  domestici  nei
cortili”. “I danni causati e
il  moltiplicarsi  degli
attacchi  –  precisa  i l
capogruppo  della

Lega - sono i presupposti
per  assumere  l’iniziativa
legislativa  e  adottare
u n ’ a z i o n e  d i
contenimento sul modello
tracciato  dalla  Germania
che ha definito un punto
d i  e q u i l i b r i o  t r a  l a
sostenibilità ambientale e
quella  socio  economica”.
(c.s)
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Maestri di sci: "insegnamento
controllato " prima dell 'abilitazione. La
nuova legge
Approvata  la  nuova  legge  che  regola  la  professione  dei
maestri di sci: presentata da Paolo Bongioanni (Fdi) prevede
che i maestri di sci, durante il periodo della formazione per
l’abilitazione professionale e  superati  gli  esami dei  primi
corsi tecnico-pratici, svolgano una vera e propria attività di
insegnamento condotta sotto la vigilanza dei direttori delle
scuole  di  sci.  Il  numero di  ore sarà determinato con un
regolamento adottato dal Collegio regionale dei maestri di
sci.La legge che ha sinora regolato la professione risale al
1992, ecco perché recependo le innovazioni intervenute nel
frattempo nella tecnica, nella pratica e nell’insegnamento
delle stesse discipline sciistiche, si è intervenuti con questa
nuova norma.Bongioanni ha detto: “La figura del maestro di
sci  è  fondamentale  per  l’economia turistica delle  località
montane del  Piemonte,  visto si  mette in moto un volano
capace  di  generare  un  indotto  imponente  sull’economia
delle montagne regionali”. (c.s)

 CRONACA  

Riss Premosello: la minoranza
chiede la revoca del vicesindaco

Con un comunicato  il  gruppo di  minoranza  consiliare  di
Premosello-Chiovenda  chiede  al  sindaco  di  revocare  l
'incarico di responsabile del servizio alla Riss al vicesindaco
Massimo  Macchi.  Il  gruppo  guidato  da  Andrea  Monti
riferisce d 'esser venuto a conoscenza "di gravissimi fatti
avvenuti  presso la  RISS di  Premosello-Chiovenda,  in  piu’
episodi  e  in  periodi  diversi,  i  quali  hanno  coinvolto,
purtroppo, alcuni ospiti e pertanto, nell’interesse collettivo
chiedonopubblicamente,  al  Sindaco  Elio  Fovanna  di
revocare  immediatamente  l’incarico  di  Responsabile  di
servizio  RISS  al  vicesindaco  e  di  sostituire  l’attuale
consigliera delegata alla RISS: entrambi hanno dimostrato
di non essere adeguati ad eseguire l’incarico ricevuto ", si
legge nella nota che conclude con la richiesta al sindaco di
"intervenire  urgentemente  per  evitare  ulteriori
problematiche  gestionali  presso  la  RISS  assumendosi  in
prima  persona  l’onere  di  Responsabile  di  Servizio  della
Struttura  ,  gestendo,  finalmente,  anche  l’aggiudicazione
pubblica della concessione della RISS, stranamente ferma
da anni ".
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Claudio Zanotti: il futuro di Verbania? Una scena
vuota (forse)

VERBANIA – 27-3-2024 –
“Il  futuro  di  Verbania?
U n a  s c e n a  v u o t a ” .
Singolare  punto  di  vista
quello di Claudio Zanotti,
ex sindaco (2004-2009) ed
a t t u a l e  e s p o n e n t e
dell’associazione  politica
Ambiente

Verbania .  Zanot t i  a
margine della conferenza
stampa  con  la  quale  la
“civica”  ha  espresso  la
s u a  p o s i z i o n e  n e l
prosieguo  di  questa
marcia  elettorale,  ha
chiarito  un  concetto  che
in conferenza aveva solo
accennato. Partiamo dagli
anni ’90,  dalla fine della
“tangentopoli verbanese”.
“In quel momento nasce il
nuovo  centrosinistra  si
afferma un nuovo disegno
progettuale  –  spiega-.  I
cicli

amministrativi  che  sono
seguiti  si  sono  ritrovati
con  la  fortuna  di  avere
due zainetti pieni: uno di
contenuti  e  proposte,
l’altro  zainetto  pieno  di
soldi”.  Soldi?  “Tra i  vari
Pisu,  Piano  periferie,
Fesr, Pnrr in 10 -15 anni a
Verbania  sono  arrivati,
f a c e n d o  u n  c o n t o
approssimativo  e  per
difetto, oltre 50 milioni di
euro  a  fondo  perduto.
Dobbiamo  arrivare  al
dopoguerra  per  ritrovare
entità

tali”. Secondo lei qual è il
p r inc ipa le  d i segno
progettuale  ereditato  da
q u e g l i  a n n i  ’ 9 0  c u i
a c c e n n a v a ?  “ L a
riconsegna di Verbania al
suo  lago,  penso  a l le
realizzazioni  di  questi
anni  su  piste  ciclabili,
spiagge, il rifacimento dei
lungolaghi.  Un  disegno
che arriva da allora”. Ma
se  considera  il  futuro
come “scena vuota”, qual
è  i l  s e n s o  d e l l e
p r o g e t t u a l i t à  c h e
Ambiente Verbania sta

mettendo in campo e sulle
quali punta tutto, tanto da
s p i n g e r e  S c a l f i  a d
affermare  “Senza  queste
cose  noi  non  abbiamo
senso  d i  e s i s t e re” .
“Semplicemente  stiamo
provando  a  riempirla,
quella  scena”.AD
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Sarai pieno di risorse e malgrado alcuni eventi possano agire
sul tuo umore, riuscirai a destreggiarti con successo. In ambito
lavorativo sarai un po' incerto su come agire, ma troverai valide
soluzioni. In ambito affettivo, vorrai concederti degli spazi.

Avrai una certa tendenza ad isolarti e cercherai di evitare le
discussioni  per  poterti  rilassare.  In  ambito  lavorativo,  sono
probabili piccoli disappunti con un collega un po' troppo troppo
invadente. In ambito affettivo, riuscirai ad ottenere ciò che ti
sta a cuore.

Povrai riflettere su una nuova opportunità che ti sarà data da un
familiare  o  da una cara amicizia.  In  ambito  privato,  la  fase
risulta essere molto positiva e ricca di eventi lieti. In ambito
affettivo, dovrai raccontarle la verità.

Dovrai soltanto fare un po' di attenzione in più alle spese extra,
e  il  tuo  ambito  economico  ti  lascerà  tranquillo.  In  ambito
lavorativo, delle voci di corridoio ti  infastidiranno. In ambito
affettivo, avrai un ottimo confronto con la persona amata e tutto
procederà bene.

Qualche volta risulta essere necessario andare contro se stessi
per  trovare  delle  soluzioni  alternative.  In  ambito  lavorativo,
avrai una visione ampia e non ti sfuggirà nessun particolare. In
ambito affettivo, vorrai che i tuoi spazi siano rispettati.

Questa  fase  sarà  altalenante,  ma  ci  saranno  comunque
parecchie sorprese piacevoli. In ambito lavorativo, è probabile
una piccola nube passeggera. In ambito affettivo, approfitterai
di  un  piccolo  inconveniente  per  prolungare  una  situazione
piacevole.

Gli  Astri  ti  invitano  alla  prudenza  in  campo  finanziario.  In
ambito  lavorativo,  sarai  molto  meticoloso  e  farai  un'ottima
impressione dinanzi ad un nuovo collega. In ambito affettivo, la
tua partner ti farà riscoprire i piaceri del focolare domestico.

Gli Astri suggeriscono che saprai organizzare perfettamente la
tua giornata. In ambito lavorativo, qualcosa non procede come
desideri e vorrai effettuare dei cambiamenti di rotta. In ambito
affettivo fai  attenzione, perché la fretta potrebbe giocare un
brutto scherzo al tuo rapporto di coppia!

Non dovrai biasimarti se le cose non procedono come vorresti,
forse anche tu hai commesso degli errori. In ambito lavorativo,
dovrai agire con prevenzione, ed evitare di attendere. In ambito
affettivo, dovrai essere più comprensivo.

Non  avrai  nulla  da  lamentarti,  finalmente  tutto  procede
scorrevolmente ed i pensieri negativi si allontanano. In ambito
lavorativo, il tuo istinto ti aiuterà a fare degli affari d'oro e a
trovare valide soluzioni ad ogni problematica, cerca di ascoltare
il primo istinto. In ambito affettivo, ti libererai di vecchi rancori
ed il tuo rapporto respirerà un'aria benefica che ti permetterà
di avere più certezze sul futuro di coppia.

Avrai modo di raggiungere un nuovo traguardo e di aumentare
la tua popolarità. In ambito lavorativo, sarai pervaso da istinti
negativi ed avrai atteggiamenti di ripicca verso chi ti circonda.
In ambito affettivo, passerai una giornata speciale.

Non dovrai fare dei grandi sforzi per rendere questa giornata
tranquilla, infatti il tempo libero ed il clima rilassante ti faranno
sentire davvero ben disposto. In ambito affettivo, deciderai di
farle una sorpresa. Un consiglio: sii più disponibile con le tue
amicizie.
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La galleria Pontemaglio
resterà chiusa fino al 12
aprile

Al  fine  di  poter  completare  gli  interventi  in  corso  sugli
impianti antincendio, la galleria Pontemaglio resterà chiusa
al traffico sino al 12 aprile. La proroga è stata comunicata
attraverso un 'ordinanza di Anas. Si parla della tratta SS 659
di Valle Antigorio Formazza dal km 3+550 al km 4+550. Il
traffico viene deviato sulla limitrofa viabilità provinciale con
un senso unico alternato regolato da impianto semaforico,
questo a causa della limitata sezione della galleria naturale
presente  nel  tratto  provinciale  sotteso  alla  SS  659.  La
chiusura è sospesa nei fine settimana, dal venerdì sera al
lunedì mattina.

Addio a Roberto Cinquini,
era presidente dell
'associazione Centri del VCO
Si  è  svolto  nella  mattinata  di  mercoledì  27  marzo,  nella
parrocchiale  di  San  Pietro,  a  Gravellona,  il  funerale  di
Roberto  Cinquini,  scomparso  lunedì  all  'eta  di  82  anni.
Commercialista di professione, con i figli gestiva uno studio
a  Gravellona,  Cinquini  era  persona  molto  nota  nel  VCO,
anche per essere per essere il presidente dell 'associazione
Centri del VCO, che gestisce la Prateria a Domodossola ed
un 'altra struttura nel Cusio dove si prestano cure e sostegno
a giovani disabili. Un ruolo che Cinquini, persona ricordata
da  amici  e  conoscenti  come  profondamente  altruista,  ha
svolto con grande impegno.Roberto Cinquini  ha lasciato i
figli Simone e Michela, la moglie Magda, le sorelle Angiolina
e Marisa. QUI IL NECROLOGIO

 

Balmetti secondo degli Under 23 ai 50 km
dei Campionati italiani di sci nordico
È  calato  i l  sipario  sui
Campionati  italiani  di  sci
nordico,  terminati  ieri
mattina  mercoledì  27
m a r z o  s u l l e  n e v i
piemontesi  di  Pragelato.
Nella 50 km maschile mass
start in tecnica classica, in
2h29’50”  si  è  imposto
Fabrizio Poli (CS Esercito)
davanti  ad  Ivan  Mariani
secondo a 11” e a Lorenzo
Romano,  entrambi  CS
Carabinieri, terzo a 16”.In
g a r a  a n c h e  M a u r o
Balmetti, l’atleta di Ceppo
Morelli che difende i colori
dell’Under up ski team di
Bergamo,  13°  assoluto  a
3’38” dal

vincitore  ma  secondo  della
categoria Under 23.




